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Андрей Сумбаров
президент СС СПб и СЗ:

– На сегодняшний день в 
сфере страхования сущес-
твует масса проблем: это и 

несовершенство страхового 
законодательства, которое не 
улучшается, несмотря на вводи-
мые поправки, и несовершенства 
в работе надзорного органа, и 
постоянное нарушение стра-
ховщиками антимонопольного 
законодательства. Проблем 
много, и с ними необходимо 
работать. Что касается изменения 
страхового законодательства 
– здесь сложнее всего, так 
как союз может лишь вносить 

предложения, а их принятие 
или непринятие зависит толь-
ко от Государственной Думы, 
Федерального собрания и пре-
зидента. Бывает, появляются не 
совсем адекватные поправки 
и законопроекты. На вопрос о 
происхождении одной из таких 
инициатив нам ответили: «Эта 
поправка пришла из правового 
отделения Администрации пре-
зидента» – здесь мы повлиять 
ни на что не можем.

Зато мы достаточно активно 
сотрудничаем с Федеральной 
антимонопольной службой, 
боремся с несознательными 
страховщиками по вопросам 
аккредитации. Так, в этом году 
ФАС возбудила уголовные дела 
по факту тарифного сговора 
между банками и страховщи-
ками. Также противодействуем 
недобросовестной рекламе, 
когда страховые компании вво-
дят потенциальных клиентов в 

Конец – делу венец
года, безусловно, лучшее время для подведения итогов. Но декабрь – 

2007 для Союза страховщиков Санкт-Петербурга и Северо-Запада 

(СС СПб и СЗ) – особенный. Потому что союзу предстоит подводить 

итоги своей 15-летней деятельности. Но «Страховой случай» решил 

не заглядывать так далеко в прошлое и попросил поделиться впечат-

лениями от уходящего года руководителей страхового объединения.
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